

とものにだより



日中の気温が上がり散歩や外遊びが気持ちの良い季節になりました。とものにっこ達はそれぞれ戸外活動を楽しんでいます。虫好きの子ども達は毎日園庭で虫あみと虫かごを持ち虫探しに夢中です。コンビカーやスクーターで体を使って遊ぶ姿も見られます。子ども達は遊びの天才です。外に出るとそれぞれやりたい遊びを見つけて、一人でもお友だちとでも楽しく遊び、笑顔がたくさん見られます。保育所では0歳児クラスから積極的に戸外遊びをします。植物、生き物、風など体全部で感じ、刺激を受けることは成長にとっても大切です。今後は水遊び、どろんこ遊びも行います。子ども達に怪我の無いよう安全管理をしっかりと行い楽しみたいと思います。



6月の予定



2日(月)～6日(金)	身体測定
4日(水)	虫歯予防の日
6日(金)	にじぐみクラス懇談会17:45～
13日(金)	つきぐみクラス懇談会17:45～
18日(水)	誕生会10:10～
20日(金)	お店屋さんごっこ
20日(金)	ひよこぐみクラス懇談会17:45～
27日(金)	にじぐみ、つきぐみ、そらぐみのお弁当の日(お天気が良ければ外で食べます) 持ち物:お弁当(主食のみ)・フォーク・おしぼり・水筒(水かお茶)・敷物を全てリュックに入れてください。*お弁当についてはクラス懇談会で話します。
27日(金)	いすぐみクラス懇談会17:45～
23日(月)～30日(月)	避難訓練

★お昼寝用バスタオル2枚は、毎週金曜日に洗濯をお願いいたします。

★保育所とものにのホームページを開設しています！

アクセスはこちら・・・<http://tomoni.ist.hokudai.ac.jp/link.html>



5月のあんなことこんなこと



5月2日 とものにこどもの日をしました！

にじ、つき、そらのお友だちがホールに集まり、とものにこどもの日を行いました。こどもの日は何故あるのか、その日は何をして過ごすのか、どうして鯉のぼりやかぶとを飾るのかなど、五月人形やかぶと、柏もち、菖蒲の葉を実際に見たり触れたりしながらこどもの日の由来を聞きました。「みんなが今まで元気に大きく育ったことをお祝いし、これからも悪い病気や悪いことが起きませんようにと願う日なんだよ！」と話をする、「ふーん」とみんな真剣な顔で聞いていました。鯉のぼり紹介では、のりやハサミ、絵の具などを使って自分たちで作ったことを各クラスしっかりと説明してくれました。「鯉は最後まで諦めずに頑張る魚、みんなも鯉のように諦めずにいろいろなことに挑戦して大きくなってね。」と言うと「うんうん」とうなずいていました。最後に『こいのぼり』の歌を元気にうたって、とものにこどもの日が終わりました。3時のおやつは恒例の『とものにパフェ！』上に乗ったアイスが溶けないうちにとおやつ準備もサッと終わり各クラスから「いただきます！」と同時に「おいしい！」の声が響いていました。

5月14日 お誕生会をしました！

5月生まれはひよこぐみのWくん(1歳)でした。ホールには全クラスが集まって、ひよこぐみさんが驚かないようにと、とっても優しい声で「Wくーん」と名前を呼んでいましたよ。ホール中央の席までのエスコートはWくんのお姉さんであるそらぐみのEちゃん。インタビューもお手伝い、Wくんの好きな食べ物は「バナナとヨーグルト」とみんなに教えてくれました。一つ大きくなるWくんもニコニコと堂々とした姿でとものにっこ達からの、誕生日の歌のプレゼントを受け取っていました。スタッフによるお楽しみは『どうぶつサーカスはじまるよ』のペープサート。司会のアザラシが次々と素晴らしい芸をする動物たちを紹介してくれました。ラストの空中ブランコはケガをしたサルくんの代わりに、空中ブランコに挑戦したいと手を挙げるとものにっこがたくさんいましたよ。残念ながら空中ブランコが少し小さかったので、ブタくんが挑戦することになり、とものにっこ達は「ブーターくん！」と大きな声で応援し、みごとに空中ブランコが成功すると大きな拍手を送ってくれました。

ひよこぐみ



お日様が出ている日はテラスに出てひなたぼっこをします。耳付きの黄色い帽子をかぶり、お部屋からテラスに出ることから始まりますが、それもひよこぐみにとっては小さなチャレンジです。ハイハイで前向きに出るか、自然と後ろ向きになって足から出るかそれぞれゆっくりとチャレンジしています。初めての経験でドキドキしてる様子もありますが、園庭遊びをしている大きいクラスの子が話しかけてくれると喜んでいきます。手を伸ばして葉っぱを掴んで見たり、お日さまの光を感じ眩しい！と目を細めたりとほっこりした時間を過ごしています。アリさんが歩いていると興味深々で目で追う姿も見られます。これからは4人用のベビーカーで散歩も予定しています。北大構内の自然を満喫して気持ち良さ、楽しさを体験できればと思います。

いすぐみ



暖かくなり園庭遊びが楽しい季節となりました。外遊びが大好きないすぐみさん。天気の良い日は、たくさん戸外遊びを楽しんでいます。「お外行こう」とスタッフが声をかけると笑顔で集まって準備をしています。靴を履くと嬉しそうに好きな所へ向かって歩いて行きます。園庭では色々な遊びを楽しんでいます。砂場でケーキを作って誕生会ごっこをしたり、穴を掘って虫を探したりしています。アリを見つけてスタッフに教えてくれる姿もあります。コンビカーにも挑戦しています。足で漕いで少しずつ前に進むことができるようになってきました。築山登りも楽しんでいます。「よいしょよいしょ」と登り山の上から見る景色を楽しんだり、お友だちに「おーい」と手を振ったりと一人ひとり楽しんでいます。うさぎぐみのお兄さん、お姉さんとも遊んでいます。虫と一緒に見たり、築山に登り車を観察したりと声を出し楽しむ姿は微笑ましいです。これからもたくさん園庭遊びを楽しんでいきたいと思っています。

うさぎぐみ



天気の良い日は、園庭でたくさん遊ぶうさぎぐみの子ども達。「お外行くよ」と声をかけると、急いで片付けをし、帽子をもらうためにニコニコしながらスタッフの前に座ってくれます。帽子を被り、靴下、靴を履き、スタッフの「いいよ」の合図に元気に駆け出していきます！園庭では、コンビカーや砂遊び、虫探しなど自分たちの好きな遊びに夢中になっています。特に、虫探しがブームになっており、スコップとバケツを持ち、スタッフと一緒にダンゴムシに夢中のうさぎぐみさん。ダンゴムシを見つけると、「見せて！」「私も取りたい！」と目をキラキラさせながら見入っています。最初は、ダンゴムシに触れなかった子も、最近では自分で取れるようになりました！遊びを通して、子ども達同士の関わりも増えて、ダンゴムシの見せ合いっこや「ちょうだい」「いいよ」などの可愛らしい会話も聞かれます。また、ともに周辺をお友だちと手を繋ぎながらの散歩も少しずつ始めています。まだ距離は短いですが、お友だちと手を繋ぐことに緊張しつつも、前のお友だちについてしっかり歩いていますよ！これから少しずついろいろなところに行ければと考えています。今後も子ども達が楽しめる園庭活動や散歩などしていきたいと思っています。

6月のテーマ 『戸外遊び』



にじぐみ



暖かくなり、お外遊びが楽しい季節になりました。子どもたちは毎日のように「お外3回行ける?!」と聞いてきます。朝、日中、夕方の3回のお外遊びは、うさぎぐみと追いかけてこする時もあるれば、つき、そらぐみに交じって虫探しや三輪車などをする時もあり、異年齢交流としても楽しんでいます。そして最近の一番の楽しみは『カンカラカン』で遊ぶことです。『カンカラカン』の箱の中には本物のフライパンにおたま、ナイフやまな板、泡立て器にトングなどがあり、それらを使ってキラキラした目をしながらおままごとをしています。つき、そらぐみさんの遊び方もしっかり見て、こういうやり方をするのが楽しいのか！とまねっこをしてやってみています。毎日のように『カンカラカン』を使った砂や草花の料理が出来上がり、お店屋さんや誕生会が開かれていますよ。もう少し暖かくなれば水を使った遊びも始まるので、もっと『カンカラカン』の遊びも広がりそうです。幼児クラスの中ではまだまだ小さいにじぐみですが、お日様の光をたくさん浴びて、体を動かして自然とたくさん触れ合うことで、心身ともに逞しくなっていくくれたらな、と思います！



つきぐみ

暖かくなり、外に行くのが楽しみなつきぐみです。園庭遊びでは木登りやスクーターにも挑戦できるようになりました。「ねえ、ねえ木登りしていい？」と靴を履くなり駆け足で木に向かっていきます。片足かけて、腕の力でヨイショと体を持ち上げています。登った分目線が高くなり、ちょっと誇らしげな顔を見せてくれますよ。スクーターは乗りたい人が多い時、地面に1本線を描くとそこが『スクーター駅』になります。待っていると園庭をスクーターで周ったお友だちが交代してくれます。すぐにUターンして戻ってくる特急スクーターもいれば、何周かして戻ってくる長距離スクーターもあります。急いで戻ってきたのに駅には誰もいなくて「あれ？誰もいないよー」なんてこともあり、代わる代わる楽しく乗っていますよ。アリ、ダンゴムシ、バッタ、チョウチョを捕まえたいと、園庭に出れば誰かが必ず虫網と虫かご、スコップを持っています。変な虫がいるよ！と見つけた虫をゾウムシ？ゴミムシ？と部屋に戻って図鑑も見ながら過ごしています。他にもお散歩や畑スクールと他のクラスと一緒にする活動も増え、今後も外での活動を満喫していきたいと思っています。



そらぐみ

朝登所してお支度をしながら「今日お外行けるかなー」と毎日言っているお友だちがたくさんいるそらぐみです。天気がいいから行けそうだねと答えるとみんなで「やったー！！」と大喜びしています♪園庭へ出ると鬼ごっこやままごと、虫取りをのびのびと楽しんでいます。にじぐみから使える『カンカラカン』と呼んでいるフライパンやフォークなどのおもちゃも、そらぐみになると大人の動きをよく見ているんだなと感じるほど、使い方が様になっています。また、今年にじぐみになったお友だちに使い方を教えてくれたり、鬼ごっこのルールを教えて一緒に遊んだり、つきぐみとは虫探しが協力していたり、年下のお友だちに優しく関わってくれている姿が多く見られ、年長児さんなど成長を実感しています。畑の活動も始まり、野菜や、朝顔など種まきをして、水やりや雑草抜きなど楽しみながら育てています。早く芽が出ないかなと心待ちにしていますよ。これからまた陽の出ている時間が長くなるのでたっぷり外遊びを満喫していきたいです♪



